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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 08 ‐ 1431 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

05:03 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام من محم التاب تبصرةً وذكرى لأول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله صل اله
عليه وآله الطيبين وجميع المسلمين الذين أسلموا لربهم وعبدوا اله وحده لا شريك له وأطاعوا حم اله

بينهم بالحق، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويثن عليك الإمام المهدي وأقول:
ونعم العالم الذي يأت ليذود عن حياض الدّين باسمه الحق وليس باسم مستعارٍ كونه عالم ف الدّين وليس
من عامة المسلمين فلا ينبغ له أن يحاور المهدي المنتظر باسم مستعار بل باسمه الحق ولا يخش ف اله
لومة لائم، وأفتيم بالحق أنّ من أسباب ضلال الفرق الت مرقت من الدّين ويقتلون المسلمين والافرين
هو بسبب إعراض علماء المسلمين عن حوار من يتزعمهم بحجة عدم إشهاره، ومن ثم استقوت شوكتهم

وتبعهم الذين يتبعون الاتباع الأعم من الذين لا يعقلون فمنهم من يعتدي عل المسلم أو الافر والمقتول لا
يعلم لم تم قتله! ولا قوة إلا باله العل العظيم، إنا له وإنا إليه لراجعون. ولذلك وجب عل علماء المسلمين
أن يتصدوا لأي فرقة جديدة ف الدّين بتلبية من يدعوهم للحوار أو يطالبون زُعماء الفرق الجديدة إل الحوار

بينهم وبين علماء المسلمين حت يتبين للمسلمين الحق من الباطل.
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ولذلك فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعو كافة علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم للحضور
ام إلالاحت سلمين والنّصارى واليهود فأدعوهم جميعاً إللماء المطاولة الحوار العالمية لحوار ع إل

مذَل هال َلا همفَح ءَش نم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الم كتاب الحم
اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم [الشورى:10].

إذاً الإمام ناصر محمد اليمان لا يدعوكم إل الاحتام إليه كونه ليس إلا عبداً من عبيد اله مثلم بل الحم
هو له. تصديقاً لقول اله تعال: {ما لَهم من دونه من ول ولا يشْرِكُ ف حمه احدَاً} صدق اله العظيم

[الهف:26].
{انِ الْحم ا له امر ا تَعبدُوا ا اياه ذَلكَ الدّين الْقَيم ولَن اكثَر النّاس لا يعلَمونَ} صدق اله العظيم

[يوسف:40].

إذاً اله هو الحم فيما اختلفتم فيه من الدّين ف الدُنيا والآخرة، ولا ولن أبتغ غير اله حماً، ولذلك أدعو
جميع علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل اله ليحم بينهم بالحق ولن أبتغ بينم حماً سواه سبحانه
وتعال علواً كبيراً ولا يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: { افَغَير اله ابتَغ حماً وهو الَّذِي

انَزل الَيم الْتَاب مفَصلا } صدق اله العظيم [الأنعام:114]

إذاً يا معشر علماء المسلمين فما ينبغ لم التقاعس والإعراض عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان الذي
يدعو علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام جميعاً إل كتاب اله القرآن العظيم، وما عل ناصر
محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله من محم كتابه المحفوظ من التحريف القرآن العظيم رسالة اله
رذِكو عن مم رذَا ذِكه} :ه تعالالآخرين. تصديقاً لقول ال رالأولين وذِك روالإنس أجمعين ذِك الشاملة للجن

من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

إذاً فلا ينبغ لعلماء المسلمين أن يونوا أول كافرٍ لما يدعو إليه الإمام ناصر محمد اليمان لونهم جميعاً
يؤمنون بتاب اله القرآن العظيم، فيف يونون أول من يعرض من البشر عن دعوة الاحتام إل الذكر!
أفلا تتقون؟ وسواء يون ناصر محمد اليمان عل الحق أو عل الباطل فوجب عليهم الحضور إل طاولة
الحوار العالمية للحوار (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) فهم المستفيدون ف كلتا الحالتين سواء يون
ون ناصر محمد اليمانهم، أو يمن رب المنتظَر ومن ثم يتبعوا الحق هو حقاً المهدي ناصر محمد اليمان

من الذين يقولون عل اله بتفسير القرآن ما لا يعلمون علم اليقين فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم إلا من رحم
لئن وجدتم أن ناصر محمد اليمان ن لا تلومونه ما لم يعلم علم اليقين، ولال ولم يتجرأ أن يقول عل رب
قد أعلن للأنصار وكافة ضيوف طاولة الحوار النتيجة مسبقاً مقسماً باله العظيم أنه هو المهيمن بسلطان
العلم عل كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود إن كانوا يؤمنون بالقرآن العظيم الذي تنزل عل خاتم
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الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ رسول اله إل النّاس كافة بالقرآن العظيم
ذكر للعالمين لمن شاء منهم أن يستقيم.

وأما سبب إعلان ناصر محمد اليمان لأنصاره نتيجة الحوار مسبقاً كونه ليس من الذين يقولون عل اله ما
لا يعلمون وليس من الذين يتبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً لأن ناصر محمد اليمان أطاع أمر
را ظَهم شاحالْفَو بر مرا حنَّما م كتابه: {قُلمح ه فه ما لا يعلم تنفيذاً لأمر الال الرحمن فلم يقل عل
 ام اللَّـه َلن تَقُولُوا عالْطَانًا وس بِه لنَزي ا لَمم وا بِاللَّـهن تُشْرِكاو قرِ الْحبِغَي ْغالْبو ثْماو طَنا بما ونْهم

تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

َلن تَقُولُوا عاو شَاءالْفَحو وءم بِالسكرماا ينَّم} :ه تعاله، وقال الخالف لأمر الأمر الشيطان الم وعص
اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]، وبما أن ناصر محمد اليمان يعلم أنّه عص أمر
الشيطان ولن يقول عل اله ما لا يعلم ولذلك تجدون الإمام ناصر محمد اليمان يعلن لم نتيجة النّصر

مسبقاً من قبل الحوار حت لا يجد المؤمنون بتاب اله حرجاً مما قضيت بينهم بالحق ويسلموا تسليماً أو
يفروا بهذا القرآن العظيم ومن ثم يحم اله بين وبينهم بالفتح المبين وهو خير الفاتحين وإل اله تُرجع

الأمور.

ويا علماء الأمة الإسلامية، لقد اختلفتم ف فقه المواريث اختلافاً كبيراً وقسمتم المواريث تقسيم الظن الذي
هال تَفْتُونَكَ قُلسي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .م الإمام ناصر محمد اليمانشيئاً، ولن يفتي من الحق لا يغن
إبراهيم ما يل ه العظيم [النساء:176]، وسوف نقتبس من بيان فضيلة الشيخ أحمد عيسصدق ال {ميفْتي

باللون الأحمر:

إقتباس

( وبإجابتم عل بهذه الطريقة تقرون بأن لا فارق بين القول ما ترك والقول مما ترك، وبمعن آخر إنم كمن يقولون بأن
حرف الميم ف القول مما ترك هو حرف زائد تعال أحم الحاكمين وخير الفاصلين عن ذلك علواً كبيرا. ثم إن مثالك الذي

اتبعت بموجبه قول فقهاء السلف لن يستقيم فيما لو كان:
التارك هو شعيب، وورثته هم: 1 ـ أبويه، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وعددهم مثلا إثنان واحد ذكر والآخر أنث. فلو قمت بتوزيع

التركة بطريقتك هذه سنجد أن نصيب الأولاد هو:
نصيب البنت = 30000 / 2 = 15000 دينار نصف التركة وليس ما يتبق منها بعد تنزيل نصيب الأبوين والزوجة

نصيب الذكر = ضعف نصيب البنت = 30000 دينار
فأين ذهبت بنصيب الباقين من الورثة؟ وخذ مثالا آخر، لو كان الورثة هم: 1 ـ الأبوان، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وهم 3 ذكور و

6 إناث، فهنا حسب تقسيمك أنت يون:
نصيب الإناث = ثلث التركة = 20000 دينار

نصيب الأولاد الذكور = 20000 دينار
ونلاحظ بأن نصيب الأولاد فقط قد تعدى اجمال التركة، فمن أين نعط بقية الورثة نصيبهم؟
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لذلك أرجو منك أن تعيد تدبر القول ما ترك والقول مما ترك، أنتظر منك التعقيب ومن ثم نستمل الحوار. تحيات لك )

انته الاقتباس.
ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأنطق بالحق: سبحان رب بل حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فلنفرض أنّ

شعيب توف وورثته كما حددهم فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم وهم:
1 ـ أبواه.

2 ـ زوجته.
.اثنان واحد ذكر والآخر أنث 3 ـ أولاده وعددهم مثلا

وقال اله تعال: {يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم} صدق اله العظيم [النساء:176]، وسوف نقوم بإخراج نصيب الأبوين مع وجود
الأولاد. تصديقاً لقول اله تعال: {وبويه لل واحدٍ منْهما السدُس مما تَركَ انْ كانَ لَه ولَدٌ} صدق اله العظيم [النساء:11]،

ومن ثم نقوم بقسمة رقم التركة الأصلية مما ترك من بعد وصية يوص بها أو دين وه ما تبق مباشرة من بعد تنفيذ الوصية
وقضاء دين الميت، فبق ثلاثون ألف دينار. وحت نعلم نصيب الأب نقوم بقسمة إجمال التركة وه 30000÷ 6= 5000 ومن

ثم أتممنا استخراج نصيب الأب وهو خمسة آلاف دينار، ومن ثم الأم ونقوم كذلك بقسمة 30000÷ 6= 5000 دينار ومن ثم
:ه تعالاستخراج نصيب الزوجة. تصديقاً لقول ال وقدره خمسة آلاف دينار، ومن ثم ننتقل إل أتممنا استخراج نصيب الأم
{فَانْ كانَ لَم ولَدٌ فَلَهن الثُّمن مما تَركتُم من بعدِ وصية تُوصونَ بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12]، ومن ثم نقوم

:ملة ونعلمه بقسمته كما يلباستخراج نصيبها مما ترك ج

30000÷ 8= 3750 دينار، فأصبح مقدار نصيب الزوجة هو ثلاثة آلاف وسبعمائة وخمسون دينار، فأصبح إجمال المستخرج
:حدّ الآن هو ما يل من التركة إل

5000 + 5000 + 3750 = 13750، أي ثلاثة عشر ألف وسبعمائة وخمسون دينار نصيب الأبوين والزوجة، وأما الباق فيذهب
ف هال ميوصي} :ه تعالوللذكر مثل حظ الأنثيين. تصديقاً لقول ال خته وهم الورثة الأصليون وهم أولاد المتوفللولد وا

اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

ومن ثم نأت الآن لاقتباس آخر من بيان فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم وهو كما يل باللون الأحمر:

إقتباس

( وخذ مثالا آخر، لو كان الورثة هم: 1 ـ الأبوان، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وهم 3 ذكور و 6 إناث، فهنا حسب تقسيمك أنت
يون:

نصيب الإناث = ثلث التركة = 20000 دينار
نصيب الأولاد الذكور = 20000 دينار

ونلاحظ بأن نصيب الأولاد فقط قد تعدى اجمال التركة، فمن أين نعط بقية الورثة نصيبهم؟
لذلك أرجو منك أن تعيد تدبر القول ما ترك والقول مما ترك، أنتظر منك التعقيب ومن ثم نستمل الحوار. تحيات لك )

انته الاقتباس.
ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان، وأقول: سبحان رب فأنا لم أقل أنه زاد ف كتاب اله حرف أو نقص حرف بل

يسمونها الميم الزائدة فتُحاجن به من الميم الت يوم الدّين، وأما ما تحاجن القرآن العظيم محفوظٌ من التحريف والتزييف إل
بقول اله تعال: {ما تَركَ}، وقول اله تعال: {مما}، ولذلك تُحرم علينا القسمة عل الرقم الإجمال؟ ومن ثم أقول إنك لمن
الخاطئين أخ الريم، وأما البيان الحق لقول اله تعال: {ما تَركَ} وكذلك البيان لقول اله تعال: {مما}، فتجده ف تقسيم
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مَلَدٌ فَلو نانَ لَهنْ كلَدٌ فَاو نلَه ني نْ لَما ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو} : ه تعالقول ال نصيب الزوج من إرث الزوجة ف
الربع مما تَركن من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12]، وإنما السبب هو ف الألف واللام فلا أجد
:ه تعالوالنّصف يؤخذ من التركة فمثله كمثل قول ال ،{ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو} :ه تعالقول ال ا ففرقاً بين ما ومم

{فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن} صدق اله العظيم. فالنّصف هو كذلك مما ترك أزواجم ، وكذلك الربع هو مما ترك
أزواجم، أم تريد أن تنف الوصية وقضاء الدّين فتأخذ النّصف مباشرة؟ فما خطبك تُركز عل الشعر وتخط البعر؟ فلم تشغل
،{ ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو }:ه تعاللمة ما ترك ومما ترك فجميعهم يؤديان وجهاً واحداً وهو التبعيض. فقول النفسك ب
أي من تركة الميت. وكذلك قول اله تعال:{ فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن }، أي من تركة الميت فجميعهم من بعد

وصية يوص بها أو دين. تصديقاً لقول اله تعال: {من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12].
ماجزْوكَ اا تَرم فصن مَلو} :ه تعالموضوع تقسيم إرث واحد وهو إرث الزوجة المتوفاة. وقال ال ولذلك تجد ما ومما ف
انْ لَم ين لَهن ولَدٌ فَانْ كانَ لَهن ولَدٌ فَلَم الربع مما تَركن من بعدِ وصية يوصين بِها او دين} صدق اله العظيم [النساء:12].

ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا، فلو أن رجلا قال لك يا فضيلة الشيخ أحمد عيس: قد وهبتك نصف ما أملك، أو يقول لك:
يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك النّصف مما أملك، فهل ترى يوجد فرق بينهما شيئاً يا أهل اللغة؟ وإنما السبب هو "ال"، فتدبر
قول لك يا فضيلة الشيخ أحمد عيس: قد وهبتك نصف ما أملك، ثم القول الآخر: يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك النّصف مما
أملك، فتجد أن السبب الت حولت ما إل مما هو ال ف كلمة نصف، فالأول لم ين ف كلمة النّصف ألف ولام بل عل طول

قد وهبتك نصف ما أملك ولن الأخرى جاء فيها ألف ولام ف كلمة النّصف ولذلك قال: يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك
النّصف مما أملك لأنه لا يصح أن نقول قد وهبتك النّصف ما أملك بسبب وجود الألف واللام ف كلمة النّصف فلا بد أن تقول
مما، ولذلك قال: ياشيخ أحمد عيس قد وهبتك النّصف مما أملك، ولن لو حذفت الحرفين الألف واللام من كلمة النّصف

فجعلتها نصف إذاً لصح ل أن أقول: يا شيخ أحمد عيس قد وهبتك نصف ما أملك، وكذلك تجد السبب ف محم التاب أنها
الألف واللام فتدبر وتفر. قال اله تعال: {ولَم نصف ما تَركَ ازْواجم انْ لَم ين لَهن ولَدٌ }. وكذلك قول اله تعال: { فَانْ
ه العظيم. ومن ثم تجد السبب لتحويل ما إلصدق ال {نيد وا ابِه ينوصي ةيصدِ وعب نم نكا تَرمم عبالر مَلَدٌ فَلو نانَ لَهك

مما هو الألف واللام ف كلمة الربع، ولذلك قال: {الربع مما تَركن}، ولن إذا لم يأتِ حرف الألف واللام وقلنا ربع إذاً لصح لنا
أن نقول: ولم ربع ما تركن.

فما خطبك جعلت من ذلك قضية وتريد أن تبن عليها أحاماً ف الدّين فتضل نفسك وتضل أمتك؟ يا رجل اتق اله واتبع
الإمام المهدي يهدك صراطاً سوياً.

وأما تقسيم الميراث ف المثل الجديد الذي أتيت به إلينا كما يل بالأحمر:

إقتباس

( وخذ مثالا آخر، لو كان الورثة هم: 1 ـ الأبوان، 2 ـ زوجته، 3 ـ أولاده وهم 3 ذكور و 6 إناث )

ومن ثم يفتيك الإمام ناصر محمد اليمان بالحق وأقول. قال اله تعال: { يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم } صدق اله العظيم
[النساء:176]

أقصد به المبلغ الذي سوف يتم من بعد الوصية وقضاء الدّين، والمبلغ الأصل ا نصيب الأب فنقوم بقسمة المبلغ الأصلفأم
تقسيمه عل الورثة الشرعيين، وعل سبيل المثال ترك شعيب 300000، ومن ثم نقوم بإخراج نصيب الأب وهو السدس أي
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سدس المبلغ، وأما كيف نستخرج سدس ثلاثمائة ألف دينار فلا بدّ لنا أن نقسمه عل ستة حت نحصل عل السدس ونقوم
بقسمة: 300000 ÷ 6 = 50000، فهذا هو نصيب أبو شعيب مبلغ وقدره خمسون ألف دينار، وذلك سدس المبلغ الإجمال

للتركة.
وكذلك نصيب الأم نقوم بقسمة: 300000÷6= 50000 دينار

وأما زوجة شعيب فذلك نقوم بقسمة مبلغ التركة حت نستخرج لها الثمن من التركة، ولذلك نقوم بقسمة: 300000÷8=
37500 دينار

ميوصي} :ه بالحقم الالذكور والإناث، وللذكر مثل حظ الأنثيين، و يطبق عليه ح من المبلغ فيذهب لأولاد المتوف وما تبق
اله ف اولادِكم للذَّكرِ مثْل حظِّ الانثَيين} صدق اله العظيم [النساء:11].

ولن الإمام المهدي يطبق القسمة بالرياضيات الحديثة عل الرقم الأصل لجميع المواريث إذا كان العدد
يقبل القسمة ف الرياضيات، وإذا كان لا يقبل القسمة بالرياضيات فليس معن ذلك أنم تتركون شرع اله
بسبب عدم قبول العدد للقسمة عن طريق الرياضيات، أفلا تتقون؟ بل لا بدّ أن يون من الرقم الأصل سواء
نصف المبلغ أو ثلث المبلغ أو ربع المبلغ أو ثمن المبلغ حت ولو يستخرج ذلك عن طريقة الحساب اليدوي
فأهم شء أنّ السدس والثمن والربع والثلث هو أن تأخذوه من رقم المبلغ الإجمال للتركة، بمعن أنّ الثمن
هو ثمن التركة والسدس هو سدس التركة والثلث هو ثلث التركة، وف ذلك نقطة الاختلاف بين الإمام ناصر
محمد اليمان وبين فضيلة الشيخ أحمد عيس إبراهيم كون أحمد عيس يقول إذا تم إخراج نصف المبلغ
من التركة لأحد الورثة فلا يصح أن نخرج الربع من الرقم الأصل بل من الرقم المتبق وذلك هو الظلم يا
فضيلة الشيخ، وذلك لأنّ صاحب الربع وصاحب الثلث وصاحب الثمن جميعهم من الرقم الإجمال أي

ربع التركة أو نصف التركة او ثلث التركة.

فسبحان رب كيف يعم قلوبم عن الحق برغم أنّه أبلج مثل الشمس ف محم كتاب اله، فاتقوا اله ولا
م ناصحل ه ما لا يعلمون إنال ه إن اتقيتم ولم تقولوا علم اله ما لا تعلمون، ومن ثم يعلمال تقولوا عل

أمين. وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

أفلا ترى أنه لم تواجه الإمام ناصر محمد اليمان أي مشلة ف تقسيم تركة شعيب لأنه اتّبع أمر اله
المفصل ف محم كتابه عن المواريث دون أن يأت بشء من رأس من ذات نفس بل آتيم بالبرهان

المبين من محم كتاب اله لعالمم وجاهلم لل ذي لسانٍ عرب مبين. ولن أخ ف اله فضيلة الشيخ
أحمد عيس إبراهيم أفت أنّه سوف تواجه الإمام ناصر محمد اليمان مشلة ف تقسيم تركة شعيب لو كان
الورثة أبوين وزوجة وأبناء شعيب أحدهم ذكراً، ولن لم تواجه المهدي المنتظر أي مشلة كونه اتّبع البيان

الحق للذكر.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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